

Leserbriefe



Vielseitige Qualität

Lieber Herr Kollege Loeb, Sie haben mir mit Ihrem Artikel aus dem Herzen gesprochen. Ich führe seit 29 Jahren in Grenchen mit gutem Erfolg eine grosse internistische Einzelpraxis. Ich könnte jeden Satz von Ihnen unterschreiben, vor allem was die Betreuung chronisch Kranker betrifft. Sie haben das Problem umfassend und aufschlussreich behandelt. Gratuliere herzlich und danke Ihnen!

Ich hänge mit 66 noch ein paar Jährli an, da mich der Beruf mit den vielen einzigartigen Begegnungen fasziniert. Man darf die langjährige empathische Beziehung mit Kenntnis des sozialen Umfeldes in einer Einzel-/Paarpraxis nicht unterschätzen. Man kann diese Praxisform auch gebetsmühlenartig totreden! Ich bin überzeugt, sie wird ihren Wert nicht verlieren. Im Moment hat sie eher schlechte Karten, wird sich aber auf Grund ihrer vielseitigen Qualität durchsetzen. Ihre Nische wird grösser sein als man heute vermutet. Unter anderem auch dank Ihnen!

Dr. med. Geri Heer, 2540 Grenchen